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AEROPORTO RIDOLFI. BARTOLINI (FI): OFFERTA DIMOSTRA IMPORTANZA DEL 
NOSTRO SCALO DA ME SEMPRE SOSTENUTA 

 
 
“L’offerta pervenuta da una cordata capitanata da un gruppo americano per la gestione del 
Ridolfi dimostra l’importanza strategica del nostro scalo, da me sempre sostenuta in anni di 
battaglie a sostegno delle rilevanti potenzialità dell’aeroporto talvolta condotte in condizioni 
politiche non facili. Ora occorre che gli enti e le istituzioni locali facciano squadra per 
appoggiare il piano di investimenti per il rilancio dell’attività aeroportuale con particolare 
attenzione al recupero delle figure professionali. Sarà mia cura vigilare affinché l’impegno 
della Regione vada nella direzione del massimo supporto possibile al piano di rilancio del 
Ridolfi”. È quanto ha dichiarato Luca Bartolini, Consigliere regionale di Forza Italia 
nella Regione Emilia-Romagna. 
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Consigliere Regionale  
 


